

Echan líderes de EU *veneno y rabia* al tema migrante, dice Ken Salazar

YESHUA ORDAZ, CIUDAD DE MÉXICO

El embajador de EU señaló que es necesario "un corredor de migración legal" con base en un sistemade empleos. PAG. 15

Líderes de EU echan "veneno y rabia" al tema migrante: Ken

Embajador. Admite que muchos políticos de su país usan el tema con fines electorales y nunca piensan en solucionarlo

YESHUA ORDAZ CIUDAD DE MÉXICO

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, afirmó que el tema de la migración en su país se toma de una forma "rabiosay venenosa" por parte de" algunos líderes opositores".

Durante su participación en el Expansión Summit 2022, el diplomático apuntó que la migración es uno de los temas más difíciles para ambos países.

Salazar añadió que muchos líderes estadunidenses no buscan una solución al problema, donde mueren muchísimos migrantes, "Se requieren soluciones y no utilizar el tema de una manera venenosa con la intención de obtener un beneficio político", señaló,

"El tema de migración se hace una cosa rabiosa y política", recordó el embajador.

Añadió que se están observando curvas migratorias que no se habían visto en EU y reconoció que la pandemia trajo sufrimiento y pobreza en distintos países lo que hace que muchas personas busquen el sueño americano.

Explicó que es necesario crear un corredor de migración legal, "por lo que se debe definir un sistema de empleos" que sea ajeno a la criminalidad.

Sobre la demanda impulsada por el gobierno mexicano en EU contra compañías fabricantes de armas, explicó que ésta sigue su curso en las cortes de su país.

Recordó que el presidente Joe Biden ha impulsado medidas para prohibir el uso de armas de asalto por parte de la población y limitarlas a las fuerzas del orden.

"Vemos una realidad en las armas de asalto que no debería de ser" afirmó el embajador.

Añadió el diplomático que Washington trabaja para endurecer los castigos para los traficantes de armas y se busca legislar sobre su portación.